

Novembre 2011

Nouveau site internet pour l'Eafa www.alufoil.org

European Aluminium Foil Association (EAFA) annonce le lancement de son site internet entièrement rénové dédié à une information complète sur l'industrie européenne de la feuille d'aluminium. Ce nouveau site est disponible sur www.alufoil.org.

Comprenant une large information sur l'industrie de la feuille d'aluminium, son historique, les marchés, les propriétés et les applications de la feuille d'aluminium, le nouveau site se distingue par sa convivialité et son nouveau design. Sa conception permet une navigation aisée et assure un accès facile et rapide aux informations souhaitées. Il offre également une fonction de recherche permettant de localiser les sociétés membres de l'Eafa et les fournisseurs cibles des différents types de feuilles d'aluminium.



Guido Aufdemkamp, Directeur Communication de l'Eafa, a déclaré : « le nouveau site internet est la concrétisation de l'engagement permanent de l'Eafa d'élaborer des moyens efficaces pour communiquer des informations détaillées sur le rôle de la feuille d'aluminium dans la mise en œuvre de la vision de l'industrie en faveur d'une production et d'une consommation durables. » Le site comprend notamment des analyses de cycle de vie (ACV) de divers produits alimentaires ainsi que le texte du rapport de référence « Moins avec Plus » (« More is Less »).

Venez découvrir le nouveau site de l'Eafa sur www.alufoil.org

Contact presse :

Guido Aufdemkamp
Directeur Communication

European Aluminium Foil Association est l'association internationale qui représente les lamineurs de feuille d'aluminium, les fabricants de plats et barquettes, les fabricants d'aluminium ménager et les transformateurs d'emballage souple, soit plus de 100 sociétés d'Europe de l'Ouest, d'Europe centrale et de l'Est.